
平成２９年６月１日 東郷地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年６月１日（木） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：東郷公民館 

主な対象：東郷地区 

参 加 者：２７人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

耕作放棄地の対策について 農業後継者の不足や有害鳥獣により水田耕作が年々難し

くなっており、耕作放棄地が広がっている。耕作放棄地

に太陽光発電などの設備を作ると、耕作放棄地対策とし

てよいのではないか。 

Ｕターン等に関する調査の

実施について 

進学等により市外に出た学生が戻ってくるにはどうした

らいいか、調査などをして把握しているか。 

駅西口の開発について 新幹線開業の効果を得るためには、駅西口の開発をうま

く進める必要がある。その取り掛かりとして、街を散策

し、何が必要なのかを考えることが大事である。 

市庁舎の建替えについて 建替え候補地について、どういった基準で決めるのか教

えてほしい。 

観光都市敦賀に向けての体

制について 

観光客にお金を落としてもらえるまちづくりが必要であ

る。そのためには、市役所、各種団体、市民が一丸とな

って取り組むことが一番大切だと思う。 

小中一貫校について 角鹿中学校区の小中一貫校の設置について、校舎建設へ

の国・県からの補助はあるのか。また、新校舎建設後、

使用されなくなる校舎の活用方法について教えてほし

い。 

下水道の整備について 交通インフラの充実に比べ、下水道の整備が遅いと感じ

る。生活関連のインフラを整備することで、住みやすい

環境となり、市外からの転入者も増えるのではないか。 

婚活パーティの実施につい

て 

高齢になってもなかなか結婚できないと耳にする。市で

も婚活パーティーの実施などを検討してほしい。 

 

３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

  いただいた意見については、私の中で常に持っておき、チャンスがあれば実現できる

ようにと考えております。また、今日、ざぶとん会で言い足りなかった点については、

市役所の方に気軽に言っていただければと思います。これらも敦賀市がよくなるために

一生懸命頑張っていきますので、今後ともよろしくお願いいたします。 


